

# *Mexique : Andrés Manuel López Obrador jure de ne pas décevoir les plus pauvres du pays*

---



Mexico, 15 juin (RHC)- À Chimalhuacán, dans l'état de Mexico, l'une des régions les plus pauvres du Mexique, le candidat à la présidence Andrés Manuel López Obrador s'est engagé envers les personnes les plus nécessiteuses du pays à tenir toutes ses promesses de campagne.

« Je jure devant vous, devant le peuple, devant les pauvres, que je ne vais pas vous décevoir. Vous n'allez pas être déçus, Je ne vais pas trahir la confiance que vous, des millions de Mexicains, vous avez déposée en moi. Nous allons tenir tous les engagements pris », a souligné le candidat de la coalition « Ensemble nous écrivons l'histoire ». Il vient en tête des intentions de vote avec un grand avantage sur ses rivaux.

Devant une foule rassemblée au stade La Lagunilla, le candidat présidentiel mexicain Andrés Manuel López Obrador a signalé qu'il sait que beaucoup d'habitants de cette zone métropolitaine de la ville de Mexico, proviennent des zones rurales et qu'ils y ont des proches raison pour laquelle il s'est engagé à appuyer les paysans.

Dans son meeting, Andrés Manuel López Obrador qui présente pour la troisième fois sa candidature à des élections présidentielles a assuré que bien que certains se demandent d'où il sortira l'argent pour tenir ses promesses, il le fera moyennant la lutte contre la corruption qui lui permettra de disposer de 500 milliards de dollars et de la réduction des privilèges au sein du gouvernement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164684-mexique-andres-manuel-lopez-obrador-jure-de-ne-pas-decevoir-les-plus-pauvres-du-pays>



**Radio Habana Cuba**